



## Nuevo grado de Turismo, en la USAL abulense

### ÁVILA

∴ **EL NORTE.** La Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca (USAL) en Ávila impartirá de nuevo el itinerario que permitirá a profesionales titulados de anteriores ordenaciones conseguir el nuevo grado en Turismo. Los interesados podrán inscribirse hasta el día 1 de julio y se podrán reco-

nocer hasta 36 créditos por la experiencia profesional y por actividades de formación continua. Este itinerario es parte de la adaptación a Bolonia de los estudios universitarios de Turismo y permitirá a los titulados de anteriores ordenaciones conseguir un título adaptado al Espacio Europeo de Educación Superior. Ante la gran demanda de la primera edición, para esta segunda convocatoria se ofrecen 60 plazas de nueva matrícula.